

Nombre del Programa/Proyecto:	Fondo de Desarrollo Verde para la región SICA
País:	Honduras
Tema/ sector/ workstream:	Restauración de paisajes y ecosistemas forestales

Honduras lanza campaña de protección forestal en la zona protegida del embalse El Cajón



Foto: Presentación de nuevos equipamientos de las brigadas contra incendios forestales durante el lanzamiento de la campaña. Archivo IHCAFé, Cesar Maradiaga.

La “Campaña de protección forestal en la zona protegida del embalse El Cajón” es financiada por el Fondo de Desarrollo Verde para la región SICA (FDV) y tiene como objetivo reducir el área afectada por incendios forestales, en Honduras. Esta campaña busca la prevención, detección temprana y combate de incendios. Además, promueve el plan de protección forestal elaborado junto con las alcaldías municipales y organizaciones locales (patronatos y juntas administradoras de agua). El plan busca proteger 900 hectáreas de bosque mediante medidas de prevención y combate de incendios, la contratación de cuatro cuadrillas y la protección de 250 ha. de regeneración natural y plantaciones forestales.

Durante el lanzamiento de la campaña se presentaron los logros en la campaña del 2021 que se realizó en el marco de las acciones del proyecto. Se reiteró el compromiso de las

municipalidades en proteger los ecosistemas y paisajes forestales, además de entregar herramientas a las municipalidades para facilitar la prevención y combate de incendio.

“Para nosotros como alcaldes municipales, estos equipos de protección fortalecen la protección del recurso forestal, ya que las limitantes muchas veces son presupuestarias y nos hacen falta equipos de buena calidad que nos ayuden al monitoreo y combate de incendios forestales” puntualizó Xiomara Ulloa, alcaldesa del municipio de Ojos de Agua.

Esta campaña es parte de las acciones que desarrolla el FDV en Honduras para restaurar más de 2 mil hectáreas de ecosistemas y paisajes. Así como la protección de 750 hectáreas de bosque de pino y la restauración de 250 hectáreas de bosque afectado por la plaga de gorgojo en los municipios de Minas de Oro, Las Lajas, Ojos de Agua y La Libertad, en el departamento de Comayagua.

La campaña fue lanzada por autoridades municipales de Ojos de Agua, Las Lajas y La Libertad, equipos técnicos de la Secretaría de los Recursos Naturales y Ambiente (MiAmbiente+), el Instituto Hondureño del Café (IHCAFE) y del Instituto de Conservación Forestal (ICF) de Honduras.

El FDV es financiado por de la Unión Europea, el Ministerio Federal de Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza, Seguridad Nuclear y Protección del Consumidor (BMUV), en el marco de la Iniciativa Internacional para el Clima (IKI por sus siglas en alemán) e implementado a nivel regional por la Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ), en coordinación con la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD) y a nivel nacional es ejecutado por MiAmbiente+, junto con el ICF a través del IHCAFE.

La campaña busca reducir el área afectada por incendios forestales en la zona protegida del embalse El Cajón mediante la prevención, detección temprana y combate de incendios. Esta iniciativa forma parte de las acciones que desarrolla el proyecto del Fondo de Desarrollo Verde para la región (FDV) en Honduras. Tiene el fin de restaurar más de 2 mil hectáreas de ecosistemas y paisajes; así como la protección de 750 hectáreas de bosque de pino y la restauración de 250 hectáreas de bosque afectado por la plaga de gorgojo en varios municipios del departamento de Comayagua.

Para obtener más información, póngase en contacto con jan.bock@giz.de
viktoria.zipper@giz.de debora.ayala@giz.de